

Les États-Unis frappent de nouvelles sanctions la République Populaire Démocratique de Corée



Washington, 27 septembre, (RHC)-Le gouvernement des États-Unis a annoncé de nouvelles sanctions contre 8 banques de la République Populaire Démocratique de Corée et contre 26 représentants de ces entités en Chine, en Russie, en Libye et aux Émirats Arabes Unis.

Un communiqué du Département du Trésor des États-Unis a confirmé que tous les biens et les intérêts des personnes concernées seront gelés ou mis sous contrôle étasunien.

Par cette mesure, la Maison-Blanche entend renforcer la pression sur Pyongyang à cause de son programme nucléaire défensif.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/142644-les-etats-unis-frappent-de-nouvelles-sanctions-la-republique-populaire-democratique-de-coree>



Radio Habana Cuba